

*Élection du gouverneur de  
Barinas complète carte politique  
du Venezuela*

---

Image not found or type unknown

Caracas, 10 janvier (RHC) L'élection de l'opposant Sergio Garrido comme gouverneur de l'état de Barinas a complété aujourd'hui la distribution de la carte politique du Venezuela, dominé par les forces proches du gouvernement bolivarien du président Nicolás Maduro.

Selon le premier bulletin diffusé la veille par le Conseil National Électoral (CNE), le candidat du Bureau de l'Unité Démocratique (MUD) a dominé les élections qui ont eu lieu la veille dans la circonscription occidentale avec 55,36 pour cent des voix.

Après une révision de 97,40 % des procès-verbaux électoraux, le porte-parole de la MUD a reçu le soutien de 172497 électeurs, pour dépasser dans la course le candidat du Parti Socialiste Uni du Venezuela (PSUV), Jorge Arreaza, qui a reçu 128583 voix, équivalant à 41,27 points de pourcentage.

Dans des déclarations à la presse, le Gouverneur élu a reconnu le travail institutionnel accompli par les autorités électorales et les forces armées nationales bolivariennes pour assurer le succès du processus.

Garrido a affirmé qu'il s'agissait d'un événement transparent et qu'à aucun moment il n'y a eu d'appels à l'affrontement, mais à la participation pacifique et démocratique, a décrit Union Radio sur son portail web.

Peu avant l'annonce des premiers résultats officiels, le candidat du PSUV et les autres partis du Grand Pôle patriotique ont reconnu la victoire de l'opposition le jour des élections de dimanche.

Dans un message publié sur son compte sur le réseau social Twitter, Arreaza a indiqué que l'objectif proposé de gagner le gouvernorat n'avait pas été atteint, malgré une augmentation des voix par rapport à celles obtenues par les forces proches du pouvoir exécutif bolivarien le 21 novembre.

"Je remercie de tout cœur notre héroïque militantisme. Nous continuerons à protéger le peuple de Barinas dans tous les espaces", a souligné le porte-drapeau socialiste.

"A cette heure, nous continuons à faire des analyses avec notre militantisme. Demain nous donnerons le bilan nécessaire. Merci pour ce dévouement", a souligné Arreaza sur la plateforme de communication.

Lors des élections régionales et municipales du 21 novembre dernier, le PSUV et ses alliés du Grand Pôle patriotique ont pris le contrôle de 19 gouvernorats et de plus de 60 % des mairies, y compris Caracas, pour devenir la principale force politique de la nation sud-américaine.

Barinas fait également partie des États de l'opposition, avec Zulia, Nueva Esparta et Cojedes.

L'événement de ce dimanche a eu lieu après la décision de la Cour Suprême de Justice d'annuler les résultats pour le poste de gouverneur émanant des urnes en novembre, car que le processus était entaché d'irrégularités.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/282300-election-du-gouverneur-de-barinas-complete-carte-politique-du-venezuela>



**Radio Habana Cuba**